

## Le Plat

A deux ans, le cheval de galop entame sa carrière de «sprinter» sur courtes distances, de 1000 à 1400 mètres, «miler» sur les distances moyennes de 1 600 à 2 000 mètres et "stayer" sur les distances au-delà des 2200 mètres comme par exemple les 2 400 mètres du Prix de l'Arc de Triomphe en octobre à Longchamp où s'affrontent les meilleurs galopeurs du monde entier. Les épreuves où les chevaux doivent porter des poids compris entre 50 et 65 kilos (jockey + selle) se déroulent sur les hippodromes de Longchamp, Chantilly, Maisons-Laffitte, St Cloud pour la région parisienne mais aussi en province comme Deauville, Compiègne, Clairefontaine, Vichy, Strasbourg...

Selon leurs qualités physiques, les chevaux auront des carrières différentes. Elles ont pour but de sélectionner les meilleurs chevaux avec des objectifs précis de courses et d'élevage futur.

Pour les meilleurs pouliches de 3 ans, ce sera de gagner le Prix du Jockey-Club mais pour l'atteindre, ces jeunes chevaux devront passer par des courses de sélection dites «À poules» (épreuves qualificatives). Elles ont pour nom le Prix Noailles, le Prix Greffuhle et le Prix Hocquart. Mais, pour les chevaux moins vaillantes, il existe aussi des chemins plus faciles comme le Prix La Force, le Prix de Guiche ou encore le Prix de l'Avre.

Les pouliches de 3 ans viseront quant à elles, le Prix de Diane-Hermès, en passant par les Prix Vanteaux et Saint-Alary. Même chose pour le Prix de l'Arc de Triomphe-Lucien Barrière où trois semaines avant ce championnat du monde, les pur-sang de 3 ans se parent entre eux dans le Prix Niel, ceux de 4 ans et plus dans le Prix Foy et les femelles dans le Prix Vermeille. La route de la gloire est parsemée d'embûches et parfois, les meilleurs de ces courses de sélections n'atteignent pas le trône et laissent la place à des surprises...